



Sensibilisation à la Sécurité Routière

publié le 23/09/2019

Classes de 6e

Ce matin, les élèves des 5 classes de 6ème ainsi que tous les élèves de la section ULIS ont pu bénéficier d'une sensibilisation à la Sécurité Routière proposée par la Région Nouvelle Aquitaine.

Ainsi, lors d'une première phase théorique, une formation sur les règles de sécurité routière adaptées au transport scolaire leur a été dispensée (*film "attachez vos ceintures" créé en commun par l'association prévention routière et la société de transport KEOLIS*).

Une seconde phase a permis la mise en pratique d'une évacuation d'un bus lors d'une situation de danger.

Les élèves ont été très intéressés par cette expérience.

Portfolio



Documents joints

 securibus2 (PDF de 296 ko)

 securibus1 (PDF de 278.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.